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★ メークアップ届
・3／29　 次期親睦活動委員会 　南、宮城、原後、斉藤、澤矢、野尻、生水

★ 4月7日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル

　 ・会員数 64名　・出席数 43名　 ・欠席数 21名　・出席率 67.19％例 会 報 告

堀　伸市
　３月２７日前川の河川清掃の際は早朝より小
雪のちらつく中、大変ご苦労様でした。川腰さ
ん、本日は急遽会員卓話を引き受けて頂き有難
うございました。

西　正次
　RAC時代の卓話を楽しく聴かせていただき
ました。

宮城　敏子
　川腰さん、卓話有難うございました。また、
今日は誕生日を祝っていただいて有難うござい
ました。また一つ年をとりました。これからは
お誕生日が無いほうがいいかな・・・と思って
います。お祝いは欲しいです。

中西　忠彦
　川腰さん、今日は卓話有難うございます。今、
世界中が日本の今後に注目しています。日本の
力、日本人の力量が試されています。世界にし
めそう日本の素晴らしさを！

野尻　順滋
　川腰さん、RA Cでの貴重な体験談を有難
うございました。来年度はローターアクト委
員長をお願いしていますが、この経験を活か
しRA Cの活性化にお力を貸してください。
また、この４月１日に長男の入社式があり、
社会人として出発しました。この時代に無事
入社出来たこと、社会人になれたことに感謝
しています。

蓮井　正亮
　私の息子が、３月に医師国家試験に無事合
格し、現在は神奈川県で研修しています。

ニコニニコニコBOX

2721回　2011年4月7日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　今晩一浪さんで予定されていた観桜夜間例会は東日本大震災のため取りやめと
なり、本日は通常の例会となります。
　今年は桜前線による各地での桜の開花宣言や満開の花便りも震災のため例年よ
り自粛されているように感じます。花見は奈良時代の貴族の行事が起源で梅の花
を観賞したそうです。桜の花に変わったのは平安時代からで、現在のように花見
の風習が広く庶民に広がったのは江戸時代８代将軍徳川吉宗の時からです。
　今回の震災で義援金が現在全国から総額１７００億円以上寄せられていますが、まだ被災者に配分さ
れていません。原因は被害が広範囲に及んでおり、被害の全容が完全に判明されておらず、公平な配分
が出来ないためです。当クラブからの総額２５０万円の義援金が一刻も早く被災者の手元に届けられる
ように早急に検討して欲しいと願っています。

川 腰  栄 一  会員

卓話卓話卓話  「ＲＡＣ （ローターアクト） で学んだこと」

　私が小松ＲＡＣ（ローターアクトクラブ）に在籍していたのは
今から１０年ほど前に５年間在籍しておりました。当時の小松Ｒ
ＡＣは女性が半数近く在籍し、２０名を超える人数で活動してお
りました。その活動の中で何にもまして良かった事は、多くのロ
ータリアンと共に活動し、多くの教えをいただいたことです。
　現在、日本では少子高齢化が拡大し続けているように、ＲＡＣ
においても会員数の減少に悩まされているようです。しかし、だ
からといってＲＡＣを解散させたり、休会させたりするのはロー
タリアンとして社会奉仕活動や青少年育成活動を、放棄するよう
なものだと考えます。小松ＲＣにおいてそのようなことはないと
硬く信じておりますが、小松ＲＡＣの現状は小松在住、小松市内
の会社に勤めているメンバーが非常に少ないということです。や
はり小松ＲＣメンバーが少しＲＡＣに手を差し伸べてあげる時期
に来ているのではないでしょうか。
　今回の卓話は私のＲＡＣでの経験をもとに皆様からＲＡＣに入
会出来うる若者を紹介いただきたいということが趣旨となってお
ります。ＲＡＣの活動を経験した若者は、社会においても各企業
においても大変有益な人物に育つと確信します。何卒、卓話の趣
旨をご理解いただきまして、是非小松ＲＡＣへ若者をご紹介いた
だきますよう宜しくお願い致します。



★ メークアップ届
・4／7　 　６月理事会 　堀、野尻、宮城、中西、角谷、本村、本田、澤矢、西沢、数左
・4／12　 第10回ミニフォーラム 　本田、上杉、山本、安藤、原後、上出、小林幹雄、中川、岡田、新谷、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 山田、湯浅幹也

★ 4月14日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル

　 ・会員数 64名　・出席数 46名　 ・欠席数 18名　・出席率 71.88％例 会 報 告

2722回　2011年4月14日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　市内では桜が満開を迎え見頃となっています。また、桜とは対照的に梯川の土
手には白く可憐なハマダイコンの花が密かに咲いています。昨日、宝友会の親睦
旅行があり天気に恵まれ楽しい一日を過ごされたようです。
　昨年４月にオープンした市内原町にある小松市埋蔵文化財センターに展示して
ある代表的な出土品について紹介します。一つは J R 小松東の八日市地方遺跡の
出土品で、今年３月に国の重要文化財に指定の答申を受け、６月中に正式に指定
されます。この遺跡は弥生時代中期の北陸を代表する大規模な集落跡地で、ここから発見された出土品
は小松式土器、特に珍しいものでは木製の魚の形をした装飾品があります。もう一つは矢田野エジリ古
墳から発見された、馬にまたがった人物の埴輪で、平成９年に国の重要文化財に指定されています。こ
のように小松市には全国的にも貴重な文化財がありますので是非ご覧頂ければと思います。

湯浅  外志男  会員

卓話卓話卓話  「ロータリー雑感」

　東日本大震災で予定されていた蒲郡行き家族旅行が中止となり、そ
のため代替休日となっていた４月２１日（木）は通常例会に復活、卓
話者を見つけなければならなくなり、その旨について中西幹事より電
話があった次第です。ロータリーには「ノーはない」とのジンクスで
中味は不明のままOK致しました。演題はいい加減ですが「ロータリ
ー雑感」としました。私の思いの中で、これは伝えたらいいなあ そ
のことの意味です。そこで登場するのが、私、小松ロータリークラブ
に入会２年目に行われた創立３０周年記念式典の様子です。大会長、
２代德田八十吉さんの式辞は大変落ちついた喋りで、言葉の意味をし
っかり伝えてくれています。氏は４６歳、２２名のチャーターメンバ
ー最年少として入会、３０周年を迎えた時には７２名にまで増員、そ
の内チャーターメンバーは３名だったとのことです。そして創立当時
のことについてお話をされました。
　金沢RC特別理事としてご参加された柴田三郎様の祝辞です。「私
が石川県分区代理を務めていた時のお話をさせて頂きます。新クラブ
の創立（拡大）に協力することが重要であると考え、再三再四、当時
小松クラブが未だに小クラブを持たないのはおかしい。その内小松は
不妊症だと言われますよ。」と強引に談じ込み、ついに寺井を中心に能
美RCが創立されるに至ったのであります。私の忘れ得ぬ思い出です。
この年、七尾RCはスポンサーとなって羽咋郡の富来町と志賀町の新
クラブが誕生したのです。小松クラブさんはそれから３年後、加賀R
C更に３年後小松東RCを誕生せしめ、不妊症どころか押しも押され
ぬ立派なクラブに成長されました。また、地区年次大会を主催されて
見事な成功を納められ、石川第２のクラブの面目を如何なく発揮され
ています。この時の特別講演には、私が前年岡山市に於いて行われた
地区大会で、茶道裏千家家元の若宗匠の講演を聞き感銘しましたので、
法師善吾郎（４５代）さんにお勧めして実現し、いささか面目をほど
こしました。今日は、はからずも特別代表の代理の代理に加えて、ほ
んの一瞬ではありましたが金沢市長の代理を務めることに相成り、ロ
ータリー３３年私には非常な思い出となった様な次第でございます。



★ メークアップ届
・4／14　 第２回予定者理事会 　野尻、中川、上出、生水、嶋田、堀、上杉、本村、那谷、中橋、澤矢、
　　　　　　　　　　　　　　　　　  斉藤、川腰

★ 4月21日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル

　 ・会員数 64名　・出席数 43名　 ・欠席数 21名　・出席率 67.19％例 会 報 告

堀　伸市
　萬谷様、本日はお忙しいところ、貴重な卓話
を頂き有難うございました。今後更なるご活躍
をご祈念申し上げます。

蓮井　正樹
　米山カウンセラーを無事１年間務めました。
先週はインフルエンザになり、ペクさんの米山
奨学金に立ち会えず、失礼しました。

野尻　順滋
　萬谷さん、お久しぶりです。今日はお忙しい
所卓話を有難うございました。独自の視点での
解り易い社会分析、大変勉強になりました。こ
れからもリーダーシップを発揮され、地域での
御社での益々のご活躍をご期待申し上げます。

西沢　耕一
　萬谷さん、貴重な卓話有難うございました。
中座して申し訳ありません。

中西　忠彦
　萬谷様、本日はお忙しい中お話をいただき
有難うございます。とても解り易く時代の流
れを感じることが出来て勉強になりました。
今後益々のご活躍をお祈りしています。

上出　衛二
　誕生祝い、有難うございました。

ニコニニコニコBOX

堀　伸市
　湯浅さん、会員卓話を頂き有難うございました。２０１３～２０１４年
度ガバナー就任おめでとうございます。今後更なるご活躍をご祈念申し上
げます。
　家内よりの伝言「昨日、宝友会の親睦旅行の際、参加頂きました会員の
皆様にお礼申し上げます。また、中西幹事の奥様、事務局の上出さんには
いろいろお世話になり有難うございました。」

宮城　敏子
　湯浅会員、貴重なお話有難うございました。懐かしい人ばかりの声
が聞けて歴史を感じました。有難うございました。

野尻　順滋
　湯浅外志男さん、今日は貴重な記録をお聞かせ下さいまして有難う
ございました。２５年前の“空気”に時の流れを感じました。

蓮井　正亮
　次男が大阪で小児科を近く開業します。

ニコニニコニコBOX

2723回　2011年4月21日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　このほどコマツの小松工場跡地に完成しましたコマツの研修施設「コマツ
ウェイ総合研修センター」で今週月曜日から２００人の新入社員の研修が始
まり５月末まで行われます。これにより地元の宿泊、飲食など数千万円の経
済効果があるようです。今後、年間延べ３万人の研修が予定されており、か
なりの経済効果が期待されそうです。
　手取、梯川水質汚濁連絡協議会より当クラブが木場潟での水質浄化活動に
貢献したとし、優良団体表彰を受けることになりました。

卓話卓話卓話  「おもてなし力の違いが企業力の差異となる時代へ」 

萬  谷　正  幸  様

よろづや観光株式会社　代表取締役

［紹介者］

西沢  耕一会員



★ メークアップ届
・4／26　 小松東RC 　蓮井正樹

★ 4月28日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル

　 ・会員数 64名　・出席数 42名　 ・欠席数 22名　・出席率 65.63％例 会 報 告

堀　伸市
　泉ガバナー補佐様、ご訪問頂き有難うござい
ます。３月６日のIMの際は大変お世話になり有
難うございました。犬飼様、本日はお忙しい所
貴重なお話を頂き有難うございました。中田さ
ん、石川テレビ賞おめでとうございます。

宮城　敏子
　泉ガバナー補佐、今日はようこそおいで下さ
いまして有難うございました。そして犬飼様、
とっても良いお話有難うございました。これか
らもご活躍を祈ります。

中西　忠彦
　泉ガバナー補佐様、一年間本当にご苦労様で
した。予期せぬ事が起きたりして大変でしたね。
犬飼様、本日はお忙しい中、お話を頂き有難う
ございました。

中田　一於
　お陰様で今年の石川テレビ賞を戴く事になり
ました。今後とも、微力でありますが一生懸命
自分の仕事に精進して参りたいと思います。有
難うございます。

岡田　靖弘
　ガバナー補佐の泉様、お忙しい所ご出席頂き
まして有難うございます。犬飼支店長様、有意
義なお話興味深く聞いておりました。今後とも
本県の企業の振興に向け一層のご尽力宜しくお
願い申し上げます。

数左　從光
　４月２３日に下の娘が無事結婚することが出
来ました。先週は、連日祝杯を上げて良い週末
でした。

杉本　雅規
　松山さん、なかなか送れなかった震災地へ
の荷物を送っていただき有難うございました。
４月１８日から２２日まで、薬剤師が不足し
ているとの事で日本薬剤師会の派遣で石巻に
行って来ました。涙を出しつくしました。往
復１３００ｋｍ２人での運転、床の上での寝
袋、３ｋｇやせました。

蓮井　正樹
　誕生祝い有難うございます。丸山会員のか
きもちでした。昨日は「金剛棒」を食べまし
た。加賀RCの泉様、２日前の小松東RCでも
お会いしましたが、お詫びの説明お疲れ様で
した。

ニコニニコニコBOX

2724回　2011年4月28日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　中田一於会員がこの度、第３４回石川テレビ賞を受賞されることになりま
した。おめでとうございます。
　例会前に泉ガバナー補佐と私、幹事の３人で本年度のクラブ活動の状況に
ついて懇談しました。４月２６日現在、２６１０地区での東日本大震災への
義援金が５９のクラブ、ガバナー、ガバナー補佐など個別分も合わせて８８，
４００千円が寄せられています。
　一昨日、国土交通省の金沢河川国道事務所をはじめ石川県、小松市、白山
市などでつくる手取川・梯川水質汚濁対策連絡協議会より、小松RCが平成２２年度優良団体として表
彰を授与されることとなり、本村社会奉仕委員長と出席しました。受賞理由は当クラブがこれまで活動
してきた木場潟での水質浄化や環境保全、前川での河川清掃が評価されたものです。この受賞を契機に
奉仕の精神で継続していきたいと思います。

卓話卓話卓話  「我が金融マン人生のよもやま話」 

犬  飼　  勇  様

㈱商工組合中央金庫　金沢支店　支店長

［紹介者］

岡田  靖弘会員



★4月誕生祝い

★ 宝友会　春の親睦旅行

滋賀「招福楼」古木桜（樹齢120年）前にて

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円!

ニコニコBOX4月末の累計金額
1,603,800 円!

4 月誕生祝月誕生祝 15日
16日
17日

澤矢　豊伸会員
上出　衛二会員
杉本　雅規会員

5日
10日

山崎　時雄会員
南　　征和会員

21日
22日
27日

宮城　敏子会員
德田八十吉会員
蓮井　正樹会員


